



## Christian Röckle „Auf den Spuren eines Leonbergers Originals“

Die Evangelische Kirchengemeinde Leonberg-Nord und die Evangelische Erwachsenenbildung im Kirchenbezirk Leonberg haben am 08.05.22 bei herrlichem Wetter eingeladen, sich mit einem Familiengottesdienst auf die Spuren von Christian Röckle zu begeben.

Ca. 40 Personen sind der Einladung gefolgt. Die erste Station war auf dem Marktplatz in Leonberg. Hier wurde berichtet, wie Christian Röckle die Leonberger Bausparkasse gegründet hat.

Die 2. Station war die Heinrich-Längerer-Str. 27 bis 31. Dort war über viele Jahrzehnte das Zuhause der Philadelphia-Gemeinschaft bevor es Sitz der Hoffnungsträger Stiftung wurde.

Bei einem Zwischenhalt in der Jahnstraße konnte man auf den Bauernhof schauen, der damals visionär als Ort der Versorgung für die Gemeinschaft gekauft worden ist und bis heute betrieben wird.

Dort wurde dann ein Gottesdienst mit Pfarrerin Essig-Hinz, Diakon Dressler und Prädikant Soiné gefeiert und anschließend wurde gemeinsam gevespert.

Gerhard Röckle hat es sich nicht nehmen lassen, die Stationen, die an seinen Vater Christian Röckle und sein Wirken erinnern sollten, aufzusuchen.

Jochen Röckle

